

# 尾瀬の魅力知って

県庁で  
NPO 演奏や物産販売

前橋市のNPO法人「理事長」は7日、県庁  
尾瀬愛しむ会（英保寛）県民ホールで「尾瀬山



演奏する尾瀬高  
吹奏楽部員

開き「inぐんま」を開  
いた。プロの演奏家や  
の思い出」や「春よ、

音楽愛好団  
体が参加  
し、本格的  
な登山シー  
ズンを前  
に、音楽で  
尾瀬の魅力  
を発信し  
た。

尾瀬高  
（沼田市）  
の吹奏楽部  
員ら12人が「夏

と話していた。

来い」など5曲を演奏。  
尾瀬愛しむ会の会員で  
つくる「水芭蕉コーラ  
ス会」は、尾瀬の自然  
を題材にしたオリジナ  
ル曲を歌い上げた。プ  
ロのテナーサクソ奏  
者、森村恭一郎さん（伊  
勢崎市）も出演した。  
会場では尾瀬の見ど  
ころを紹介するチラシ  
を配布。尾瀬に関する  
質問を受けたり、物産  
販売をするコーナーも  
設けた。

イベントは毎年恒例  
で6回目。英理事長は  
「尾瀬という名前だけ  
でなく、詳しい中身を  
知ってほしい。地道な  
周知活動を続けたい」